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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 12.12.2016 

OR TIE/010/2016  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 01.12.2016 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

21:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

20.10.2016 

 

   

 4. Jahresrückblick 2016/ Vorhaben 2017  

   

 5. Einwohnerfragestunde  

   

 6. Informationen  

   

 6.1. Stand Vorbereitungen Weihnachtsmarkt  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und frist-

gerechte Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Er be-

grüßt als Gäste außerdem Vertreter der Tiefthaler Vereine. 

 

 

  

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung der heutigen Sitzung wurde mit der Einladung bekannt gegeben. Anträ-

ge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es 

wird nach dieser verfahren. 

 

 

  

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

20.10.2016 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig beschlos-

sen. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle wird über den Stand der Mittelverwendung/ Auszahlun-

gen informiert. der Vertreter des Fördervereins informiert darüber, dass die Finanzierung 

der nächsten 2 Ausgaben des "Tiefthaler Blick" gesichert ist. Außerdem werden die Vorbe-

reitungen des Tiefthaler Weihnachtsmarktes besprochen. Hier gibt es keine Probleme. 

 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 4. Jahresrückblick 2016/ Vorhaben 2017  

   

Herr Teubner begrüßt noch einmal herzlich die anwesenden Vertreter der ortsansässigen 

Vereine. Herr Teubner zieht für das vergangene Jahr eine sehr positive Bilanz. Er hat den 

Eindruck, dass man im Ort wieder mehr zusammen gerückt ist und vieles gemeinsam 

stemmt. Die Schwerpunkte von 2016 werden auch im Jahr 2017 noch die Arbeit bestim-

men. 

Bestes Beispiel für eine gelungene Zusammenarbeit von Ortsteilrat, Vereinen und Bürgern 

ist die Entstehung des Bolzplatzes, wo sich sehr viele Bürger engagiert haben, sei es bei der 

Herrichtung, beim Eröffnungsfest oder beim Abbau und Umlagerung einer an anderer Stel-
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le nicht mehr benötigten Umzäunung mit Basketballkörben. Aufgabe im kommenden Jahr 

wird das Aufstellen dieser Umzäunung sein. Damit wird auch ein Stück mehr Sicherheit 

geschaffen. Der anwesende Vertreter des Kirmesvereins bietet sofort die tatkräftige Unter-

stützung an. Günstig wäre ein Aufbau ab Mitte April, damit die jetzt als Lagerplatz für die 

Teile genutzte Fläche zum Maifeuer wieder zur Verfügung steht. Herr Teubner bestätigt, 

dass dieser Termin das Ziel sein sollte, da dann die Bolzplatzsaison beginnt. 

In diesem Jahr wurden erste Schritte zur Aufstellung eines Denkmals für Kriegs- und Ge-

waltopfer unternommen. Der Vorschlag dazu kam vom Schützenverein. Für die geplante 

Fläche liegt bereits ein Gestaltungsvorschlag vor. Gemeinsam mit dem ortsansässigen 

Künstler, der die Gedenktafel anfertigt, soll im kommenden Jahr der Stein ausgesucht wer-

den. Erste Absprachen im Steinbruch hat es bereits gegeben. Ziel ist die Übergabe zum 

Volkstrauertag 2017. 

Ein weiteres großes Vorhaben ist eine Radwegeverbindung nach Kühnhausen. Im Ortsteil-

rat entstand die Idee, den in Verlängerung des Mittelweges vorhandenen Feldweg als kom-

binierten Rad- /Landwirtschaftsweg auszubauen. Dieser Vorschlag wurde bereits als Alter-

native zur bisherigen Planung unterhalb der Schwellenburg, dort gab es Bedenken aus na-

turschutzrechtlichen Gründen, an die zuständigen Fachämter der Stadt Erfurt zur Prüfung 

herangetragen. In einer Veranstaltungen zum BUGA Dialog wurde dieser Vorschlag eben-

falls durch ein Mitglied des Ortsteilrates vorgetragen und als möglicher Anschlussweg zum 

BUGA Gelände "Nördliche Geraaue" durchaus positiv aufgenommen. 

 

 

  

 

 5. Einwohnerfragestunde  

   

Die Einwohnerfragestunde entfällt. Es liegen keine Anfragen zur Beratung vor bzw. werden 

von den Anwesenden gestellt. 

 

 

  

 

 6. Informationen  

   

- Es sollten neue Rollos aus den Mieteinnahmen angeschafft werden, die den Raum 

im Bedarfsfall abdunkeln. Die vorhandenen Jalousien erfüllen diesen Zweck nur be-

dingt und sind teilweise auch kaputt. Auf Nachfrage wird darüber informiert, dass 

heute ein Firmenvertreter vor Ort war und die Fenster ausgemessen hat. 

 

- Es wird der Hinweis gegeben, dass sich in der Herrentoilette ein Wasserfleck an der 

Decke befindet. Die Ursache muss geklärt werden. 

 

- In Vertretung des Ortsteilbürgermeisters hat sein Stellvertreter an der offiziellen 

Übergabe des Feuerwehrgerätehauses in Kühnhausen teilgenommen, die im Bei-

sein des Thüringer Innenministers und des Oberbürgermeistes der Stadt Erfurt er-

folgte.  
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- Herr Teubner berichtete dem Ortsteilrat über die letzte Dienstberatung der Orts-

teilbürgermeister. Trotzdem die Haushaltssituation der Stadt angespannt bleibt, 

ist man bestrebt, frühzeitig einen genehmigungsfähigen Haushalt vorzulegen. 

 

- Das zuständige Fachamt wird gebeten, die Büsche am Bach zurück zu schneiden. 

 

- Bitte an das Gartenamt: wenn durch die Mitarbeiter das Bürgerhaus als Pausenraum 

genutzt wird, wird darum gebeten, den Raum wenigstens zu kehren und die Hei-

zung wieder zu drosseln. Bei der Übergabe an Mieter zum Wochenende war der 

Raum mehrfach schmutzig vorgefunden worden. 

 

 

  

 

 6.1. Stand Vorbereitungen Weihnachtsmarkt  

   

Die Vorbereitungen für den an diesem Wochenende in der Tiefthal Arena am Bürgerhaus 

stattfindenden Weihnachtsmarkt laufen absprachegemäß. Es gibt keine Probleme. Die 

Kameraden der Feuerwehr stellen im Vorfeld die Hütten, sodass diese rechtzeitig ausge-

staltet werden können. Für die Kinder gibt es wieder die Möglichkeit, kleine Holzarbeiten 

herzustellen. Am Samstag ab 17:00 Uhr treten die Musiker auf. Die Mitglieder der Tieftha-

ler Chöre wollen nach ihrem Konzert in der Kirche anwesend sein.  

 

 

  

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister/in Schriftführer/in 
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